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本日の出席率８４.０９％：会員数４４名・出席３５名・欠席７名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３０名・メークアップ１２名・出席規定免除会員（２）１名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。お盆の間は
いかが過ごされたでしょうか？今
日は名誉会員であられる、朝長市
長に卓話をお願いしております。
今日は本当にありがとうございま
す。そしてよろしくお願いします。
　
　お盆の前に話していました、海

洋冒険まんがのワンピース５８巻プレゼントしてもらったと話し
ていましたが、６２巻まで息子が用意していました。全巻を昨
日の夜８時まで掛かって読破しました。こんなに集中的に本を
読んだことは初めてです。１４日の夕方から読み始め、その日
は夜中の１時半までそして４時半に起き５時から本を読み始め、
途中朝食１０分、昼食１０分、仮眠を１０分、晩飯は少し時間を
取り３０分、８時半まで読み続けました。１６日は朝少し読み、
会社で仕事があったので 6 時ごろ出て、仕事を終えて９時４１
分スタートのゴルフが三川内でありましたのプレーをして、帰っ
てから４時から９時まで本を読み寝ました。昨日は朝食も摂ら
ず、朝５時から読み始めましたが家内から、私との時間はどう
なっているのと言われ、二人で昼食をとりに外に 1 時間出て、
夕方まで読むとやっと最後の一巻を残すだけになりました。晩
飯は娘の友達も来てて、晩酌をしながら少しゆっくり過ごし。
終わって最後の１巻を読み寝ました。例会で全巻読破すると言っ
たてまえ大変でした。６２巻で前人未踏の２億３千万冊売れて
いるという話をしましたが、何故これだけ売れているのか？こ
の本の中では友情というものを、絶対的な価値観にしているの
がよく分かりました。私の若いころは、巨人の星とか、あした
のジョーとか人気がありましたが、これは苦労をしながら、成
長していくという物語です。今は豊かさのの中で若者は育って
きているし、そして子供の数も少ないという中で成長というより
も友情という価値観を大切にしたいと思っているのかなあと感
じました。
　
　先ほど娘の友達が昨日来ていたという話をしましたが、その
子は今年仕事を辞めて、ピースボートの船に乗り、３ヶ月世界
のいろんな国を回ってきたそうです。そして８月になってから、
１週間東北にボランティアに行ってきたそうで、９月にまた１週
間行ってくると言っていました。世界を見て周り、日本がどんな

１．例会変更
・佐世保西ロータリークラブ
８月３０日（火）１９：００～
ハウステンボスロイヤルクルーズ　デハール
納涼家族会のため

２．来　　信
　  ・公益法人 米山梅吉記念館
　　 ①賛助金のお願い
　　 ②秋季例祭のご案内
　　 ③「官報 」秋号

・公益法人 九州盲導犬協会
賛助会員募集並びに「ハーネス九州」第５９号

３．伝達・通知
　 ・本日例会終了後、ＩＭ実行委員会を行います。
　 ・８／２５（木）の例会は第２回クラブフォーラムは
　 　『財団・米山基金会総会』を行います。

ReportReportReport

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ 　内海 和憲様

に豊かな国かよく分かったと言っていました。そして東北を見
て何か自分に出来ることはないかと、一生懸命に考えていまし
た。ごく普通の女の子です。今の若者にも素晴らしい子が沢山
いると思いました。豊かさの中で育っているため、我々とは少し
価値観が違うという感じです。

成功の法則その７
　　　ー 唯一の解決策とは自分が行動すること ー

ワンピースを読んでも、娘の友達を見ても行動することからし
か新しいものは何も生まれないと思いました。
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本日の合計　　　　   18,000 円

本年度の累計　　　140,000 円

■ ゲスト卓話 ■

　本市には、解決・実現すべき中長期的
な重要課題が山積しており、特に今後次
の事項に取り組んでいきたいと思います。

○雇用（働く場）の確保・拡大を目指すための各種産業の振興（企
　業立地の推進、中小企業の支援、観光・物産・農水産業の振
　興など）

○石木ダムの建設促進などによる水資源の確保

○中学校給食完全実施に向けた施設整備（平成二十四年度）、学
　校耐震化の推進、長崎がんばらんば国体（平成二十六年度）　
　の開催準備など、教育・文化・スポーツの振興

○地域医療の再生、子ども発達センターの再整備、交通不便地
　区対策など、医療・福祉の充実

○各地域のまちづくり（中心市街地の活性化、早岐・相浦地域
　における地域核の形成、合併地域の活性化など）の推進

○前畑弾薬庫の移転・返還、崎辺地区の海上自衛隊による利活
　用など、港のすみ分けへの積極的な取り組み

○東アジアへ向けた九州サブゲートウェイ（副玄関口）構想の
　推進

○行財政改革の推進市政運営では、チャレンジ（挑戦）、チェン
　ジ（変革）、コミュニケーション（意思疎通）という三つの　
　「C」を常に念頭に置き、チャレンジ精神を持ち、チェンジと
　を恐れず、市民や市議会、関係機関などの皆さまと十分にコ
　ミュニケーションをとりながら、「進化する市政」を目指して
　いきます。

BirthdayBirthdayBirthdayBirthday

　昭和２９年８月　３日　田代　博之君
　昭和１３年８月１４日　牟田　憲市君
　昭和１９年８月２１日　西村　浩輝君
　昭和３６年８月２１日　後田　明子君

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事
梅雨みたいな天気が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょ
うか。前に座ってます３人組はいつも、すっきり ! 今日も元気
に例会頑張ります。本日は朝長市長の卓話です。よろしくお
願い致します。

八重野 一洋幹事
お盆の最中、またまたサセボベンチャーズは巡業をしてきま
した。１４日、西海市川内夏祭り。１５日、四ケ町商店街夏祭
りと連日の出張でした。本日、朝長市長卓話よろしくお願い
します。

馬場 貴博君
皆様のお陰をもちまして「第７回佐世保シーサイドフェス
ティバル」無事終えることができました。私事ですが実行委
員長の任をとかれまして、リリースされました。ご支援頂き
まして、重々感謝申し上げます。

瀬戸　浩君
昨年度竣工した「佐世保市総合教育センター」新築工事を施
工した共同企業体で、前年度の市工事優秀施工業者表彰を
いただきました。昨日、朝長市長より賞状をいただく時は緊
張して手が振るえました。インチキマジックだけでなくケン
チクも頑張ってますので、皆様にご報告いたします。

前田 眞澄親睦活動委員長
朝長市長のご来訪を歓迎いたします。４月の市長選、市議選
の真っ最中に結婚式を挙げてしまい、ご迷惑をお掛けしまし
た。朝長市長は再選、崎山さんは返り咲き、我が家はアツア
ツの家庭安泰で、終わり良ければ全て良しバンバンザイとい
うことでニコニコします。

　担当：糸瀬　新君

朝長　則男 佐世保市長

ＳＡＡ： 川島 千鶴君／音響：鶴田 明敏君

次回例会／８月２５日１２：３０～

次回献立／助六、牛蒡天うどん、心太


